

MEDIENMITTEILUNG

Stans, Schweiz, 21. August 2019



SCHWEDISCHE AIR AMBULANZ ORGANISATION KAUFT SECHS PILATUS PC-24

Die «Kommunalförbundet Svenskt Ambulansflyg» (KSA) hat sich nach intensiven und äusserst professionellen Verhandlungen für den Kauf von sechs Pilatus PC-24 in vollständig ausgerüsteter Ambulanzkonfiguration entschieden. Die PC-24 werden ab 2021 flugmedizinische Versorgung in ganz Schweden ermöglichen.

Die 21 Provinzen von Schweden haben sich in der Organisation KSA vereint mit dem Ziel, allen Einwohnern einen gleichberechtigten Zugang zu guter Gesundheitsversorgung zu gewähren. Für Menschen in Notsituationen ist Zeit ein wichtiger Faktor. Da Schweden ein riesiges Gebiet umfasst, bietet die KSA mit dem nationalen Rettungsflugdienst allen Bewohnern Zugang zu einer schnellen und professionellen flugmedizinischen Versorgung. Die Kombination der Geschwindigkeit eines Jets mit der Fähigkeit, auch auf kurzen Pisten starten und landen zu können – eine der grossen Stärken des PC-24 – macht den Super Versatile Jet von Pilatus zum idealen Flugzeug für die KSA.

Professionelles Auswahlverfahren

Nach einem äusserst intensiven Auswahlverfahren hat Pilatus den Zuschlag für die Lieferung von sechs PC-24 erhalten und ist sehr zufrieden mit dem Erhalt des Auftrags. Die Flugzeuge werden 2021 an KSA ausgeliefert.

Oscar J. Schwenk, Verwaltungsratspräsident von Pilatus, zum Vertragsabschluss: «Ich bin sehr erfreut, dass sich nun die erste Ambulanzorganisation aus Europa für den Kauf von PC-24 entschieden hat. Das hochprofessionelle Auswahlverfahren hat gezeigt, dass der PC-24 das perfekte Flugzeug für Ambulanzmissionen ist. Und es freut mich besonders, dass wir uns mit unserem Schweizer Flugzeug in einem umkämpften Markt

MEDIENMITTEILUNG

Seite 2/3

durchsetzen konnten. Generell sehen wir im Ambulanzbereich weltweit ein enormes Marktpotential für unseren PC-24.»

Eine erfolgreiche Zusammenarbeit ist gesichert

Annika Tännström, Verwaltungsratspräsidentin von KSA, meint dazu: «Wir freuen uns sehr, dass wir das Auswahlverfahren zur Beschaffung von Ambulanzflugzeugen abgeschlossen und den Auftrag an Pilatus vergeben konnten. Die PC-24 Flotte wird es uns ermöglichen, die Bedürfnisse aller Regionen Schwedens in Bezug auf Rettungsflüge zu erfüllen. Wir freuen uns auf die Auslieferung im Jahr 2021!»

Andreas Eriksson, CEO von KSA, ergänzt: «Mit der heutigen Vertragsunterzeichnung mit Pilatus hat Svenskt Ambulansflyg einen wichtigen Meilenstein auf dem Weg zur Etablierung einer nationalen flugmedizinischen Versorgung mit Betriebsaufnahme 2021 erreicht. Die Leistung und Kapazität des PC-24 in Kombination mit der geräumigen und leicht konfigurierbaren Kabine wird es uns ermöglichen, die Rettungseinsätze sicher und effizient durchzuführen. Wir freuen uns auf eine enge und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Pilatus.»

Über den Medevac PC-24

Die herausragende Flexibilität des PC-24 eröffnet vielfältige Möglichkeiten für den Einsatz als Ambulanzflugzeug. Die Kabine des PC-24 bietet genügend Platz für drei Patienten sowie medizinisches Personal. Die grosse Frachttür des PC-24 erleichtert zudem das schnelle Ein- und Ausladen von Patienten. Diese Vorteile verbunden mit den Kurzstart- und Landeeigenschaften machen den PC-24 zum idealen Flugzeug für sämtliche Ambulanzmissionen. KSA ist bereits die zweite Organisation nach dem Royal Flying Doctor Service of Australia, welche den PC-24 als Ambulanzflugzeug einsetzen wird. Die Super Versatile Jets von KSA werden zukünftig pro Jahr rund 6000 Stunden auf ihren Rettungsmissionen in der Luft sein.



Schauen Sie das neue Video «PC-24 Medi-Jet» und erfahren Sie, weshalb der PC-24 das ultimative Ambulanzflugzeug ist und was der Royal Flying Doctor Service of Australia darüber sagt.

www.pilatus-aircraft.com/videos

MEDIENMITTEILUNG

Seite 3/3

Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:



Oscar J. Schwenk, Verwaltungsratspräsident
Pilatus Flugzeugwerke AG, Stans, Schweiz
Telefon: +41 41 619 62 05
E-Mail: oscar.schwenk@pilatus-aircraft.com

Fotos des PC-24 können gebührenfrei unter www.pilatus-aircraft.com/photos heruntergeladen werden.

www.pilatus-aircraft.com

Die 1939 gegründete Pilatus Flugzeugwerke AG ist die einzige Schweizer Firma, welche Flugzeuge entwickelt, baut und auf allen Kontinenten verkauft: vom legendären Pilatus Porter PC-6 über den PC-12, das meistverkaufte einmotorige Turbopropflugzeug dieser Klasse, bis hin zum PC-21, dem Trainingssystem der Zukunft. Das neueste Flugzeug ist der PC-24 – der weltweit erste Businessjet, der auf kurzen Naturpisten operieren kann. Die Firma mit Hauptsitz in Stans ist nach ISO 14001 zertifiziert und zeigt ein hohes Umweltbewusstsein. Zwei selbstständige Tochtergesellschaften in Broomfield (Colorado, USA) und Adelaide (Australien) gehören zur Pilatus Gruppe. Mit über 2000 Mitarbeitenden am Hauptsitz ist Pilatus einer der grössten Arbeitgeber in der Zentralschweiz. Pilatus bildet rund 130 Lernende in 13 verschiedenen Lehrberufen aus – die Förderung von jungen Berufsleuten hat bei Pilatus einen hohen Stellenwert.